
 COMPTE RENDU DE LA REUNION DE BUREAU

DU  16 janvier 2018 chez Monique

******

Présents  Anne-Marie ETASSE, Monique LEGLINEL, Dominique MENGUY, 
Bernard BAUDOUIN, Gérard BURNEL, Philippe SEBERT.

Absente excusée: Olivia LEMIERE,  Joselyne VIRLOUVET, Jean-Luc PACARY,

1- Point sur la sortie «     Les Ebihens     »

Pour ce WE du 9 et 10 juin 2018, nous avons 34 participants. Les mobile-homes 
sont réservés. 

Reste à valider les horaires: arrivée possible dès le vendredi 14 heures et départ le 
dimanche 17 heures au plus tard.  

Les randonneurs qui n'auraient pas payé leur repas du dimanche sont priés de 
donner un chèque de 7 € par repas à Jean-Luc PACARY avant le 10 février, Le 
chèque est à établir à l’ordre du “jogging corpo Coutances”. Le jogging fera ensuite
un chèque global pour les randonneurs.

Quelque temps avant le départ, vous recevrez une circulaire d’informations sur le 
déroulement du week-end.

2- WE d  es   22 et 23 septembre 2018 aux Mielles,

Nous avons reçu le contrat de location pour le chalet des Mielles à Agon-
Coutainville. 

Le bureau a décidé que le jogging offrirait la location du chalet pour le WE. Pour 
ceux qui ne connaissent pas, le chalet est situé en bordure de mer, dans les dunes, 
au ras de la plage.   Nous pouvons prévoir toutes les activités de plage, balade, 
baignade, rando, pétanque et barbecue.  Si vous êtes volontaire pour organiser un 
jeu de piste …On vous attend en famille. Possibilité de piquer la tente sur le 
terrain autour du chalet pour éviter de rentrer le samedi soir.

Vous pouvez déjà noter cette date. Nous vous recontacterons pour l'organisation de 
ce WE.



3-Randonnée à la journée

Philippe nous prépare un ou deux parcours à la journée au printemps et (ou) à 
l’automne. Nous lui faisons confiance et nous vous préviendrons quand ce sera 
bouclé.

4-Repas aux Unelles du 13 janvier 

Satisfaction générale des 60 personnes présentes.

 Le coût de la soirée s’élève à 350,00 euros pour le Jogging, participation des 
convives déduite.

Petit Bémol :

Nous avons eu à déplorer l'état de saleté de la cafeteria des Unelles et des cuisines 
mises à notre disposition. Il semble que ce fait ne soit pas exceptionnel.

Dominique, notre présidente, va rédiger un courrier à l'intention de la direction des 
Unelles pour signaler ce manquement,tant dans l'espoir d’y mettre un terme que 
pour appuyer un mécontentement général. En espérant une amélioration, nous 
avons réservé la cafétéria pour le 12 Janvier 2019.

     

Prochaine réunion le mercredi 2 mai 2018 à 18 heures chez Anne-Marie à 
Cambernon.

Nous clôturons la séance à 19 h 30 autour d'un pot offert par Monique et Gérard,

Pour le Bureau 

Monique

Jogging Corpo Coutances


